MARTES, 13 DE SEPTIEMBRE DE 2011

DEPORTES

El COB jugará el jueves en Portugal

El sábado el equipo ourensano jugará contra el Breogán y antes lo hará contra el subcampeón de la Proliga lusa



César Iglesias y varios jugadores, en un entrenamiento.

MARTIÑO PINAL

REDACCIÓN. OURENSE

a negativa del Breogán a jugar el partido amistoso previsto para hoy obligó al COB a buscar un nuevo test que descolocase el planteamiento inicial de la pretemporada. Finalmente el Aguas de Sousas se enfrentará el jueves (21,00) en Barcelos al subcampeón de la segunda categoría portuguesa y en el que milita el pívot español Sergi Coll.

Será el segundo partido de la pretemporada después de la victoria del pasado sábado Lugo antes el Estudiantes de la Liga EBA (74-112). El jueves está previsto que estrene con el equipo ourensano el pívot norteamericano Matt Webster ya recuperado de los problemas físicos que le hicieron ser baja en Lugo.

Tampoco debería tener problemas para jugar el otro jugador con ficha de extracomunitario, Rubén Guillandeaux. El alero sufrió una leve sobrecarga que le hizo abandonar el entrenamiento antes que sus compañeros pero que no le debería impedir entrenar ya hoy con normalidad.

BREVES

BTT: José Ramón Villanueva, campeón gallego de maratón

El corredor del Clube Ciclista Maceda José Ramón Villanueva se proclamó campeón gallego sub 23 de BTT maratón. Villanueva invirtió tres horas y 29 minutos en completar el recorrido de la prueba disputada en la localidad pontevedresa de A Estrada para terminar en la segunda posición de la clasificación general y primero en la categoría sub 23. Esta misma temporada el corredor del CC Maceda ya consiguió el subcampeonato autonómico en la modalidad de Rally.

El Terrassa y el Maatjes se imponen en el Open de hockey de veteranos

El Athletic Terrassa en categoría masculina y el conjunto holandés del Maatjes, en la femenina, fueron los vencedores en la sexta edición del 'Ostopus Hockey Festival/Open Internacional de Veteranos' de hockey hierba que se disputó en el campo de Mariñamansa y que reunió a seis equipos masculinos y tres femeninos, procedentes de España, Portugal, Irlanda y Holanda. El evento estuvo organizado por el Club Deportivo Open, que logró la cuarta plaza en la cita masculina.

Salvour, un nuevo proyecto en el deporte acuático provincial

El salvamento y socorrismo acuático son los objetivos en los que centrará su actividad un nuevo club deportivo ourensano creado a principios de este mes de septiembre. Salvour intentará formar a jóvenes esta desconocida modalidad deportiva. Las clases de la escuela comenzarán a principios del mes de octubre en la piscina municipal del pabellón de Os Remedios y están dirigidas a niños y jóvenes a partir de los 7 años y es imprescindible saber nadar.

Valeria López gana el Open Virgen de la Peregrina de tenis

El Círculo Mercantil de Pontevedra acogió el Open Virgen de La Peregrina de tenis, torneo que se adjudicó la ourensana Valeria López al vencer en la final a Irene Costas (6-0, 6-4). Este no es el único éxito de la joven deportista provincial en los últimos días ya que se adjudicó además el torneo del Club Tenis Nigrán, al ganar en la final a la madrileña María Ejido por un contundente 6-0, 6-1. Además, fue finalista en el torneo nacional de A Coruña, cayendo ante Estefanía Mariño.

Fernando Sánchez, campeón gallego de ajedrez rápido

REDACCIÓN. OURENSE deportes@laregion.net

El integrante del Clube Xadrez Ourense Fernando Sánhez Aller se proclamó campeón gallego absoluto de ajedrez rápido en el torneo disputado en Rianxo. De esta manera, el número uno del conjunto ourensano que militará una temporada más en la División de honor de la Liga gallega, será el representante autonómico en el Campeonato de España que tendrá lugar en diciembre, en Barcelona.

Con este nuevo título autonómico, el Clube Xadrez Ourense cierra una temporada espectacular con nueve podios en los Autonómicos individuales (dos oros, cuatro platas y tres bronces), cuatro deportistas convocados por las selecciones gallegas para el Campeonato de España por autonomías o con 12 participaciones en el Campeonato de España individual.

Cita en el Ateneo

El fin de semana se desarrolla en el Ateneo de Ourense la segunda edición del 'Open de Xadrez Activo Xosé Henrique Rodríguez Peña', que se disputa en la modalidad de ajedrez activo. Se disputará bajo sistema de juego suizo, a siete o ocho rondas, desde las 16,00 horas el sábado (cuatro rondas), y la misma hora del domingo.



